



Síntesis RADIOACTIVA

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición VESPERTINA

Lunes 30 de octubre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@televisable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR)
TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Los diputados de oposición no conocen el proyecto de presupuesto que entregan mañana

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Inician comerciantes un operativo de seguridad en el municipio

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Invertirán 4 mdp en 96 mil sudaderas para los niños

SOCIEDAD Se incrementa la violencia intrafamiliar en contra de mujeres y menores de edad

MUNICIPIO Iniciaron las obras del programa de 100 días de Manuel González Valle

AGROPECUARIA Piden ganaderos castigo severo para quien comercializa el clenbuterol

ECOLOGÍA Y SALUD La SEMARNAT emitió la manifestación de impacto ambiental de Acueducto 2

LABORAL El 30 de octubre los burócratas pedirán un aumento salarial del 10%

JUSTICIA Y SEGURIDAD Sugiere la CEDH unificar los cuerpos de policía estatal y municipales

Sondeo. Hay gente que, después de 10 años de haber iniciado la aplicación del horario de verano, no se han acostumbrado al cambio; otros más opinan que es exactamente lo mismo. (TVA)

El sábado por la noche, vándalos mancharon de tinta que estaban estacionados en la calle de Pasteur, por lo que los habitantes piden más vigilancia. (TVA)

MUNICIPIOS

Iniciaron los trabajos de remodelación de avenida del Parque, los cuales consisten en la ampliación a tres carriles, desde Pasteur, hasta el distribuidor Humilpan y la construcción de un parque lineal con ciclopista. No será necesario cerrar la vialidad durante las obras, anunció **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas del municipio. (TVA)

La autoridad municipal inició hoy la pavimentación de calles en el Tintero, desde avenida revolución hasta calle literatura, con una inversión de 1.9 mdp. Se repavimentarán 9.3 metros cuadrados (sic) de asfalto. (TVA)

Inició la construcción del parque Alfalfares, ubicado en la carretera a san Pedro mártir, donde se invertirán 37 mdp para 250 mil metros cuadrados de áreas deportivas, jardín botánico, una palapa y cafetería, de acuerdo al proyecto presentado por **Manuel González Valle**. (TVA)

Manuel González Valle aseguró que con las obras que iniciaron hoy, dará cumplimiento a lo que ofreció en campaña y que todas son demandas directas de los ciudadanos. (TVA)

Los 6 mdp con que se auto-liquidaron los ex funcionarios del municipio de El Marqués, son conforme a la ley, pero no conforme a la ética, asegura el Presidente municipal **Enrique Vega Carrilles**. Agregó que no hubo manejo turbio de la administración, pero ética y moralmente no se ve bien. (TVA)

Entrevista. **Cutberto García**, acompañado de jóvenes músicos de huapango, informan que en la comunidad de Tonatico, en Pinal de amoles, iniciaron una academia para promover el huapango y rescatar las raíces culturales; sin embargo, no tienen recursos suficientes para mantenerla, por lo que solicitan el apoyo de la gente. Piden comunicarse al 01 555 1514 247, caseta de Tonatico. (TVA)

LABORAL

10% de incremento salarial y otro tanto por ciento igual en prestaciones, solicitan los burócratas del estado en el pliego petitorio que en el transcurso de este lunes entregará un cuerpo de delegados, en lugar de la secretaria general electa, **María del Carmen Gómez**. (PC)

Aun sin el reconocimiento por parte del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, hará la petición formal para la revisión salarial que vence este 30 de octubre, informó la secretaria general **María del Carmen Gómez**. (NC)

El Secretario de gobierno Alfredo Botello aseguró que no se encuentra en peligro el incremento salarial de los burócratas, en caso de continuar el conflicto al interior del Sindicato. (PC)

Sin reformas laborales, los out sourcing se han multiplicado sin control, declara **Marcio Piña Heredia**, miembro de la asociación de abogados laboristas de Querétaro. (FP)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Autoridades locales de seguridad, la COPARMEX y personal de capacitación de la ONU, realizaron un foro contra las adicciones para establecer estrategias en Querétaro contra este fenómeno, informó el procurador general de justicia, Juan Martín Granados Torres. (PC)

Con el respaldo de la ONU, la COPARMEX establecerá un observatorio de adicciones y el delito en el estado que prevendrá y combatirá este problema, con recursos emanados de la sociedad civil, que de momento ya reunió casi 50 mil dólares, informó el Presidente empresarial, Edmundo Jiménez. (PC)

Cortar el camino al narcotráfico y sumar todos los esfuerzos posibles contra este problema, fue el llamado de José Vila del Castillo, representante de las Nacionales Unidas contra la droga y el delito, al participar en el foro de la COPARMEX sobre este fenómeno. (PC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello** indicó que el asunto del narcomenudeo ocupa al gobierno del estado, por lo que consideran que deben trabajar en conjunto con las diversas instancias legales para atacarlo desde la raíz, por lo que están por concluirse las instalaciones de un nuevo centro que se abocará exclusivamente a combatir el narcomenudeo. (NC)

El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Pablo Enrique Vargas Gómez**, se pronunció a favor de una unificación de los colegios de policía del estado, ya que esto llevaría a homologar también procedimientos en la forma de actuar de los cuerpos policíacos. Señaló que esto beneficiaría sobre todo a la policía en la sierra de Querétaro, ya que los nivelaría en conjunto a la de otros municipios. (NC)

Asegura el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**, que por el momento no se nombrará a un nuevo subdirector del Consejo tutelar de menores, cargo que ocupaba **Sergio Amaya**, dado que habrá modificaciones a la estructura de atención a los delincuentes menores de edad, tras las reformas en el código penal, a las aprobadas en el congreso de la unión. (PC)

En la lucha contra la piratería hace falta conciencia de las empresas, afirma la líder de la FECOPCE, **Rocío Alvarado**. (FP)